



Diócesis católicas de Illinois publican una declaración y un resumen de sus procesos para gestionar denuncias de abuso sexual de menores contra clérigos

Chicago, (18 de mayo de 2023) – Todas las diócesis católicas de Illinois emitieron hoy una declaración y un resumen de sus procesos comunes para gestionar las denuncias de abuso sexual de menores contra cualquier clérigo católico que esté ministrando o que haya ministrado dentro de sus límites respectivos.

Las seis diócesis católicas de Illinois incluyen la Arquidiócesis de Chicago, y las diócesis de Belleville, Joliet, Peoria, Rockford, y Springfield.

La declaración completa y el resumen están publicados en el sitio web de la Arquidiócesis de Chicago [\[link\]](#).

Los puntos clave de la Arquidiócesis de Chicago son los siguientes:

Durante más de 30 años, la Arquidiócesis de Chicago ha estado a la vanguardia del desarrollo y la mejora continua de políticas y programas para abordar el flagelo del abuso sexual infantil y para apoyar a los sobrevivientes.

- **Ministerio de asistencia:** Desde 1991, hemos mantenido uno de los primeros y más grandes programas de asistencia para sobrevivientes en la nación, proporcionando asistencia pastoral a cualquier persona que haga una denuncia, independientemente de cuándo se alega que ocurrió el abuso y si la denuncia finalmente se fundamenta o no.
 - La Oficina del Ministerio de Asistencia proporciona cuidado pastoral, apoyo y recursos a las víctimas/sobrevivientes de abuso sexual del clero, y sus seres queridos, en sus esfuerzos por alcanzar sanación psicológica, emocional y espiritual.
 - A la fecha, hemos proporcionado asistencia a más de 400 sobrevivientes y sus familias.
- **Respuesta a las denuncias:** La arquidiócesis pone la seguridad de los niños primero. Informa TODAS las denuncias a las autoridades civiles y presenta denuncias procesables a su Junta de Revisión Independiente de mayoría laica. Un clérigo con incluso una denuncia fundamentada de abuso sexual infantil es excluido para siempre del ministerio público.
 - Cuando nos enteramos de un presunto abuso infantil actuamos con prontitud, lo informamos a las autoridades civiles, retiramos al acusado del ministerio e investigamos la denuncia. Las denuncias que requieren acción (como la remoción permanente del ministerio) son presentadas a la Junta de Revisión Independiente.
 - La gran mayoría de los incidentes de abusos en la arquidiócesis ocurrieron antes de la implementación de nuestras políticas de 1992, incluso si la mayoría de los reclamos legales surgieron mucho después.
- **Prevención:** La arquidiócesis lleva a cabo evaluaciones de antecedentes para los empleados y voluntarios y proporciona programas integrales de capacitación de ambientes seguros para adultos y niños. El año pasado solamente, capacitamos a 112,000 niños de una manera apropiada para su edad sobre cómo reconocer, resistir e informar el comportamiento abusivo. A la fecha, hemos capacitado a más de 263,000 adultos en 3,700 sesiones de capacitación.
- **Mejoramiento continuo:** Continuamente mejoramos nuestros programas para tomar en cuenta desarrollos en la ley y la sociedad y confiamos en expertos líderes para que nos asesoren sobre



nuestras políticas y realizar auditorías para garantizar que se cumplen. Los cambios que hemos hecho incluyen:

- Antes de 2002, todos los informes exigidos legalmente eran hechos a las autoridades civiles; desde 2002, TODAS las denuncias de abuso infantil han sido informadas a las autoridades civiles independientemente de la credibilidad e independientemente de si hay algún requisito legal. El número de denuncias de abuso ha disminuido significativamente a lo largo del tiempo.
- Desde 2006, hemos publicado los nombres de todos los sacerdotes diocesanos con denuncias fundamentadas de abuso en nuestro sitio web. Recientemente agregamos los nombres de sacerdotes diocesanos fallecidos y sacerdotes de órdenes religiosas que tenían ministerios diocesanos y se encontró que tienen denuncias fundamentadas por sus órdenes.
- En 2014, publicamos más de 20,000 documentos relacionados con 70 sacerdotes con una denuncia fundamentada de abuso de un menor.

Para preguntas de los medios de comunicación con respecto a los procesos de la Arquidiócesis de Chicago, por favor llamar al 312.534.8227 o enviar un correo electrónico a: mediarelations@archchicago.org.

Acerca de la Arquidiócesis de Chicago

La Arquidiócesis de Chicago, la tercera más grande en Estados Unidos, sirve a más de 2.2 millones de católicos en 221 parroquias en el Condado de Cook y el Condado de Lake, un área geográfica de 1,411 millas cuadradas. La arquidiócesis, pastoreada por el cardenal Blase J. Cupich, tiene más de 15,000 empleados en sus sistemas y ministerios, incluyendo a Caridades Católicas, la agencia de servicio social sin fines de lucro más grande de la región. La arquidiócesis también tiene uno de los seminarios más grandes del país. Las 155 escuelas primarias y secundarias de la arquidiócesis comprenden el sistema de escuelas privadas más grande de Estados Unidos. Sus escuelas han recibido 96 premios Blue Ribbon del Departamento de Educación de Estados Unidos.

CONTACTO:

Relaciones con los medios de la Arquidiócesis de Chicago
312.534.8227
mediarelations@archchicago.org

###